



Die Liebe Gottes aufnehmen heißt also einfach: Jesus Christus aufnehmen, so entschieden, wie sich Eltern entscheiden ein Kind zu bekommen und anzunehmen und dafür Verantwortung zu übernehmen, oder wenn ein Paar sich entscheidet, ein Kind zu adoptieren und damit sagt: „Du gehörst jetzt zu uns und wir werden alles tun, damit es dir gut geht, auch wenn wir nicht in der Hand haben, was aus dir wird!“

Vielleicht kann dieser Vergleich dazu anregen: Glauben heißt, Jesus Christus annehmen wie Eltern ein Kind annehmen, für das sie sich entscheiden. Das dann ziemlich viel in ihrem Leben verändern wird.

Menschen, die so glauben, sind absolut wichtig - für die Zukunft, für die Erlösung der Welt. Sonst bleibt alles beim Alten.

*Pfr. Arnold Faurle*